
Pièces 4 Pièces

Superficie 125 m²

Référence NIC230019SP

Prix 1 369 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Dans  un  ancien  Château  rénové  au  cœur  d'un  magnifique  parc  d'un  hectare  et

dans un prestigieux domaine de Saint  Raphaël,  cet  appartement de luxe situé au

premier  étage  avec  ascenseur  saura  vous  charmer!Appartement  de  trois  pièces

principales ainsi qu'un studio, autant d'espaces de vie qui donnent tous, plein sud

sur une grande et large terrasse de 85 mètres carrés où vous pourrez goûter à la

Dolce  Vita  de  la  côte  d'Azur  en  admirant  la  grande  Bleue.Avec  deux  entrées  et

deux caves.

In an old renovated Castle in the heart of a magnificent park of one hectare and in a

prestigious  estate  of  Saint  Raphaël,  this  luxury  apartment  on  the  first  floor  with

elevator will charm you!Apartment with three main rooms and a studio, all of which

open onto  a  large,  south-facing  85 sq.m.  terrace  where  you can enjoy  the  Dolce

Vita  of  the  Côte  d'Azur  while  admiring  the  Big  Blue.With  two  entrances  and  two

cellars.

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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